



## 「戻りカツオのお刺身」



21年連続  
水揚げ日本一

気仙沼より、産地直送!!

# 1,080円 (税込)

三陸沖に移動すると、たくさんのエサを食べて脂肪がたっぷりになり、丸々と太ったカツオに成長します。そのカツオが8月～10月にかけて、産卵のため南下する事から、「戻りカツオ」と呼ばれ、脂がのっています。素直さっぱりとしていて、食べやすい一品です。「しょうが」や「わさび」をつけてお召し上がりください。

## 毎週水曜日のご宿泊は 男女のお風呂入れ替えデー



★たくさんのご要望にお応えして★

9月5日(水)より、  
水曜日にお泊まり頂いた翌朝が  
男女のお風呂入れ替えとなります!!  
皆さまぜひご宿泊くださいませ♪



～これで貴方も観洋ツウ VOL 77  
南三陸ホテル観洋 H30. 8月号

## #BuzzCamp南三陸2018が開催されました!

(Buzzとは、SNS上で取り上げられて特定の話題に注目が集まり拡散していく状態のこと)

今年も昨年に引き続き、6月23日、24日の2日間に渡り「#BuzzCamp南三陸2018」が開催されました。主催者であるmilieu編集長の塩谷舞様とホテル観洋の企画であり、関東を中心とした約50名のクリエイターの方々が当館へお越し頂き、トークイベントや南三陸の活性化についての話し合いがされました。1日目は、インバウンド観光事業経営青木優様、ホテルプロデューサー龍崎翔子様、地域活性化伝道師武田昌大様によるトークイベントを開催。その後「南三陸に観光客を集客するには?」というテーマのもと新しいアイデアを生み出す為に皆さまが話し合って意見をまとめてくださいました。2日目は、SNSセミナー。塩谷舞様による「SNS講座」、SHE株式会社取締役福田恵里様による「デザイン講座」株式会社ウツワ代表取締役ハヤカワ五味様による「EC・小売り講座」で、今回は一般参加者の申込を受け付け興味を持った県内外の方々がたくさん集まりました。南三陸町に来たことがなかった方も、2回目の方も、それぞれが新たな考えや価値観を日常にお持ち帰りいただけただようで、とても嬉しく我々もさらに頑張ろうと奮起しております。さっそく「来年も!」という声が上がっておりますので、次、そのまた次と継続していける事を心から願っております。ご参加頂いた皆さま、本当にありがとうございました♪

塩谷 舞様



## 編集後記



スイカが大好きです!  
メロンも好きです。秋になれば梨や柿、ぶどう等楽しみは尽きません。

高田

夏と言えば、プール♪  
小学校以来、ほぼ泳いでいないので、何かあった時の為に、泳げるのか確認したいです。

真木

この前花火をやりました。  
線香花火はやっぱり綺麗ですね。奇跡的に蚊に刺されませんでした。

村上

アイスが美味しい..(^-^)  
暑さもあるのか今年は格別です♪皆さんの夏の思い出は何ですか?

可菜

## 秋の味覚をぎゅっと詰めました!!

「南三陸キラキラ丼シリーズ<秋>」  
秋の味覚をたくさん盛り込み、口の先端が「黄色」だと新鮮な証の「サンマ」や、脂がのってとろける味味の「戻りカツオ」も贅沢にのせて、満足感間違いなしの丼が完成しました!



【9月1日からご提供開始!!】

# 1人前 2,160円 (税込)

このキラキラ丼シリーズは2008年の宮城県初のテイステーションキャンペーンをきっかけに、「地元の食材で街おこしをしよう」と、当館の阿部社長が町内の飲食店に呼びかけ、2009年12月に誕生しました! 四季折々の食材をお楽しみくださいませ。

## 夏の南三陸! 水遊びスポット◎

今年の夏も暑かった～そんな時には、やっぱりクールに水遊び♪  
再開から2年目の夏、当館から車で約5分の「サンオーレ袖浜」は、海水浴客で賑わいを見せていました。また、当館スタッフが清掃活動に参加! やっぱり、綺麗なビーチで遊びたいですよ～  
そして、観洋恒例の屋外プールは7/21にプール開き!  
今年のプールは一味違う♪OPEN初日はカラフルな風船で、デコレーション!  
家族連れや地元の子供達で賑わいました。  
来年の夏もぜひ、夕風が吹き抜ける南三陸で、リゾート気分を味わってみませんか?



# 夏のインターンシップ体験!

今年もインターンシップの季節がやってきました!まずは7月に台湾の大学生15名から始まり、松島高校、広島の安田女子大学、東京の創価大学、千葉の明海大学の学生が当館で就労体験をしながら被災地について学びます。こんなに様々な地域の学生が一堂に会するのは初めてのことで、お互いに切磋琢磨しながら、国際交流もでき、いつも以上に有意義な時間となりました。



初めての経験にメモを取りながら話を聞きます。



休みの日は水遊びも♪

台湾の学生は気仙沼の水産工場や、命のらせん階段がある弊社会長宅を見学



業務最終日には発表会&お食事会!

皆さん日々おもてなしの勉強中です。台湾の学生も、来日当初よりもとても日本語が上達しました。館内でお見かけの際は、どうぞお声を掛けて下さいませ。

# うみねこふれあい体験



夏休みの期間限定で「うみねこふれあい体験」を開催しました!屋上「汐風の空」にて、たくさんのお客様にご参加いただきました。ウミネコちゃんたちも大喜び♪  
来年も開催予定ですので、思い出作りにぜひご参加くださいませ\(^o^)/

# 観洋の縁日♪わいわい横丁!

震災以来8年ぶりの復活♪当館の「龍宮」では、お子様の夏休み期間中に合わせて、「わいわい横丁」が開催されました。射的やくじ引きといった、お祭りの縁日さながらの遊びが登場!お子様や家族連れで賑わいました。当館のスタッフや、台湾からのインターンシップ生がお祭りらしく、観洋のほっぴを着て、雰囲気盛り上げました。



# 夏の風物詩♪南三陸の花火大会!

7月28日(土)、志津川湾夏祭り花火大会が開催されました。この日は台風の影響もあってか、海が荒れたり、雨模様で当初は開催が危ぶまれてましたが...15時頃の「バン・バン」という音で開催が決まり...そして、19:50頃に、いよいよ打ち上げ!やっぱり夏と言えば打ち上げ花火ですよ〜♪(思わず、たまや〜と叫びたくなります)8月5日(日)には、歌津地区の花火も悪天候の中でしたが、無事夜空に大輪の花を咲かせました。※写真は観洋から撮影したものです。



## 当館保育園

# マリンパルだより

## 夏野菜が豊作♪

マリンパルの夏野菜畑がとっても大きく育ち、みんなで収穫体験!普段料理で作ったお野菜は食べているけれど、自分達の畑で採れた本物の野菜を手で触って、目で見て、手触りや匂い、色、大きさの違いなど、五感で感じます!みんな、野菜を大好きになりました!



## ★夏の風物詩 星まつり★

年に一度のマリンパル星まつりが開催♪会場では子ども達が各家庭で作って来てくれたちょうちんを飾ってお祭りの雰囲気を盛り上げます!休憩タイムでは、焼きそばやかき氷、ドリンクコーナーを設け、お腹いっぱいになったら縁日コーナーでヨーヨー釣りや金魚すくい!みんな最高の笑顔になりました♪



暑〜い夏はやっぱりプール!!

